
София Арвидссон: В прошлом году не приехала в Москву, потому что забыла про визу

София Арвидссон, обыгравшая Марию Кириленко в четвертьфинале турнира "Банк
Москвы Кубок Кремля", на пресс-конференции рассказала о своей победе, а также
поведала о причине, помешавшей ей приехать в Москву в прошлом сезоне.  

- София, что скажете о сегодняшней встрече?
- Я вчера провела хороший матч. И сегодня старалась действовать в том же духе. Моя
задача состояла в том, чтобы играть глубоко и подавать хорошо. Я знала, что соперница
исповедует агрессивный теннис. Мне показалось, что Мария, не желавшая ударить в
грязь лицом перед своими болельщиками, немного нервничала и не смогла показать
хорошую игру.

- Сама Кириленко заявила, что причина её неудачи в другом: плохом самочувствии.
Вы заметили это?
- Мне действительно показалось, что она сделала ряд ошибок, обычно ей
несвойственных.

- Сравните сегодняшний матч с поединком в Сиднее, где Вы также выиграли.
- Думаю, нынешняя встреча была сложнее: всё-таки на "Кубке Кремля" мы играли в
четвертьфинале, а в начале года - в "квалификации".

- В полуфинале Вам предстоит помериться силами с Каролин Возняцки...
- Мы давно знакомы с Каролин. У нас хорошие, дружеские отношения. Я всё ближе
подбираюсь к победе над ней.

- Вы впервые приехали на "Кубок Кремля". Как Вам организация турнира и
Москва?
- Я собиралась сюда ещё в прошлом году, но забыла, что для поездки в Россию
гражданам ЕС нужна виза. Мне очень нравится играть здесь. А Москва - очень
красивый город.

- Что Вы успели посмотреть, кроме отеля и кортов?
- У меня был один свободный день. Я отправилась на Красную площадь, где сделала
много фотографий, и на шопинг в ваш знаменитый ГУМ.
?
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